学校法人滋慶学園 北海道ハイテクノロジー専門学校 学校長 佐 藤 俊

## 新型コロナウイルス感染について (お知らせ) 第5報

日頃より本校教育活動に対するご理解ご協力を賜り感謝申し上げます。この度の件では、 ご心配をおかけしております。新型コロナウイルス感染についての第5報となります。

過日報告のとおり、10月1日(木)に非常勤講師1名が新型コロナウイルス感染と判明しました。この件の濃厚接触者と判断された学生もPCR検査を受検し、全員が陰性でありました。

10月5日の報告と合わせ、すべての濃厚接触者は PCR 検査の実施結果が陰性でありました。学内での感染はなし、クラスターの発生もなしとの結果となりました。

この度の件で、学校並びに学生に対し、感染予防について多くのご指導、ご尽力をいただきました保健所の皆様、医療機関の皆様に厚く御礼申し上げます。

感染が確認された学生並びに講師は、現在、医療機関の指示のもと、治療に専念しております。一日も早い快復を願っております。

本校の授業につきましては、当初の予定通り 10 月 14 日まで【オンライン授業】を行うとともに感染拡大防止に努めてまいります。